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From:
Sent: 20, September, 2016 9:10 AM
To: Listing Regulation
Subject: 有關建議改善聯交所的上市監管決策及管治架構的諮詢文件

您好：  
     我叫蒋丹，是一名普通的港股投资者。香港股票市场目前千股横行，而缺乏足够的监管，造成大陆

的投资者很多不敢投资港股。 这或许就是现在港股市场估值如此之低，很多股票失去流动性和融资功能

的一大原因之一，我相信，只要能解决老千股的问题，香港股市的整体估值就能提升至少 50%，所有层面

都会皆大欢喜，这也符合香港作为国际金融中心的核心利益。 

我对此次咨询表示强烈支持!希望此次架构改变之后，监管层能够细化合股、供股、配股方面细化规则，严

厉打击老千行为，保护中小投资者利益。 
 
 

一名普通的大陆投资者 

2016年 9月 20日 
 
 

 

 
 




